

## Artikel vom 13.07.2021

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

### Verkehrssicherheit

## Lange Finger

### **Mut oder Leichtsin?**

Wer weiß, was sich der oder die Täter:Innen beim Abschrauben und Mitnehmen des Ortsbegrenzungsschildes von Aschering-Nord gedacht hatten. Vermutlich so etwas wie "Streich". Tatsächlich ist es mehr als ärgerlich für eine Reihe Beteiligte aus Bauamt, Bauhof, Verkehrsbehörde und dann auch noch der Polizei. Denn mit dem "Mitgehen lassen" des Schildes verbunden sind z.B. ein Eingriff in Verkehrsregelungen (Ortsgrenze!), Eigentumsfragen und die durchaus kostspielige Wiederbeschaffung. Der Tip lautet daher: Nicht in die Kellerbar hängen, sondern schnellstens

**"Ganz unauffällig zurückhängen"**